

J'ai bien aimé car cela nous fait interagir avec les CM2.

Ils ont très bien travaillé avec nous.

C'était trop cool ! (Clovis)

J'ai bien aimé retrouver les CM2.

Cela m'a fait plaisir de travailler avec quelqu'un. La première fois, quand nous avons travaillé avec les CM2, ce n'était pas facile car on ne se connaissait pas mais ensuite, c'était de plus en plus facile. Et maintenant on les connaît encore mieux. Les CM2 sont très gentils ! (Perrine)

Je pense qu'on faisait un bon groupe avec les CM2 de l'école Alphonse Allais. Je voudrais bien qu'ils reviennent un jour. (Loïc)

J'ai adoré, c'était bien, c'est pas tous les jours que l'on peut faire cela !  
On a appris beaucoup de choses. (Thomas)

C'était facile de travailler avec les CM2. Je voudrais bien les revoir. (Loucas)

J'ai bien aimé ce défi, je trouve bien qu'on puisse travailler avec les CM2.  
(Alicia)

J'ai bien aimé voter. J'ai trouvé que c'était amusant de faire cette activité ensemble et je pense qu'ils seront mieux au collège l'an prochain car ils connaîtront déjà des élèves. (Lou-Anne B.)

J'ai bien aimé dire « A voté » ! (Kilyan)

*Les élèves de CM2 étaient super contents d'aller au collège et surtout de participer avec nous.*

*Ça s'est super bien passé ! (Léa)*

L'ambiance était sympathique. J'aimerais les revoir. (Colyne)